



## PRESSE INFORMATION

### **Hotel Sacher Wien als bestes Stadthotel bei Hospitality Awards des Connoisseur Circle ausgezeichnet**

Wien, Dezember 2016. Zum ersten Mal zeichnete das vor zehn Jahren in Wien gegründete und europaweit agierende Reisemagazin „Connoisseur Circle“ Österreichs 222 beste Hotels Ende November in elf Kategorien aus. Als exzellent wurde auch das Sacher Haus in Wien von einer unabhängigen Jury beurteilt und als „Bestes Stadthotel“ ausgezeichnet. Den Hospitality Award in der Kategorie „Stadthotel“ nahm Sacher-Co-Eigentümer Georg Gürtler im Namen der Familie sowie Andreas Glück, Director of Sales & Marketing, in Wien entgegen.

[www.sacher.com](http://www.sacher.com)  
[www.facebook.com/hotelsacher](http://www.facebook.com/hotelsacher) bzw. [@sacherhotels](http://www.facebook.com/originalsachertorte@sacherhotels)

Pressekontakt:

Gertraud Auinger-Oberzaucher, [auinger-oberzaucher@themata.at](mailto:auinger-oberzaucher@themata.at), + 43 664 1035587  
Sandra Artacker, [sartacker@sacher.com](mailto:sartacker@sacher.com), + 43 1 51456-0